## Iglesia en Cantabria y Mena

## CON MOTIVO DEL INICIO DE LA SEMANA DE ORACIÓN POR LA UNIDAD DE LOS CRISTIANOS, EL OBISPO PRESIDE, ESTE LUNES, UNA CELEBRACIÓN ECUMÉNICA

.- La iglesia de los Jesuitas acogerá un acto de oración conjunta con la participación de pastores protestantes y ortodoxos de comunidades presentes en Cantabria

<u>.- Mañana, sábado 18, la experta en Ecumenismo, Arantza Ruiz</u> Sánchez, pronunciará una conferencia en la Casa de la Iglesia

.- Mons. Jiménez: La oración, la conversión del corazón y la santidad de vida son actitudes fundamentales para pedir el don de la unidad

Con motivo de la Semana de Oración por la Unidad de los Cristianos que la Iglesia inicia este 18 de enero, la experta en Ecumenismo y miembro del equipo de este área en la Diócesis de Burgos, Arantza Ruiz Sánchez, pronunciará mañana, sábado, la conferencia titulada, "El Ecumenismo a la Luz del Vaticano II", que tendrá lugar, a las 20, horas en la Casa de la Iglesia, de la calle Florida.

Por otro lado, este lunes 20, el obispo de Santander, monseñor Vicente Jiménez, presidirá, a las 20,30 horas, una celebración ecuménica en la iglesia de los Jesuitas (c. San José) en la que participarán representantes y miembros de otras confesiones religiosas presentes en Cantabria.

Desde el año 1910, la Iglesia universal celebra la Semana de Oración por la Unidad de los Cristianos, conocida también como el "Octavario", durante la cual se piden oraciones y gestos concretos en favor de la comunión de las distintas confesiones. El lema de este año es, "¿Es que Cristo está dividido?", en alusión a la cita bíblica de la 1ª Carta de San Pablo a los Corintios.

La convocatoria ecuménica del lunes, ha sido organizada por el Secretariado de Ecumenismo de la Diócesis de Santander que preside el padre franciscano, Jesús Bilbao, con el que colaboran un grupo de laicos.

Al acto, está previsto que acuda un pastor ortodoxo, así como responsables y miembros protestantes de la Iglesia Evangélica Española y de la Iglesia Apostólica Pentecostál.

En concreto, de la primera comunidad protestante, se ha invitado al pastor Felipe Lobo, mientras que de la segunda comunidad, se espera la asistencia de Julio García Celorio,

que también es presidente del Consejo Evangélico en Cantabria y de la Federación de Iglesias Evangélicas de Nueva Vida en España.

Asimismo, se ha invitado a una comunidad protestante asentada desde hace muchos años en Santander y compuesta, en su mayoría, por mujeres alemanas "que tradicionalmente han profesado un notable espíritu ecuménico", explicó Jesús Bilbao.

El acto se desarrollará mediante la proclamación de diferentes lecturas de la Sagrada Escritura, así como con oraciones "para pedir al Señor por la unidad de todos los cristianos".

La celebración comenzará con una intervención del obispo de Santander, y después tomarán la palabra los pastores representantes de otras confesiones religiosas.

Los miembros que integran el Secretariado Diocesano de Ecumenismo, han animado a que a este encuentro asistan "el mayor número posible" de laicos, ya que el motivo de esta celebración es el de "orar juntos para pedir el don de la unidad".

## Mensaje de Mons. Jiménez

Por su parte, el obispo de Santander ha recordado mediante una Carta pastoral que el movimiento ecuménico "es un fruto de la docilidad a la acción del Espíritu Santo", a la vez que señala, en alusión a un texto del Vaticano II, que para lograr la unidad es necesaria la "conversión del corazón", la "santidad de vida", así como de las oraciones públicas y privadas. Estas acciones, han de considerarse como "el alma" de todo el movimiento ecuménico, por lo que, con toda verdad, puede "llamarse ecumenismo espiritual".

Mons. Jiménez resalta que nuestra oración, unida a la de Cristo, es la expresión del 'ecumenismo espiritual'. Esta plegaria es especialmente intensa durante la Semana de Oración que se celebra cada mes de enero, pero "no debe limitarse puntualmente" a este Octavario, sino que "debe de penetrar en nuestra vida diaria".

El obispo cántabro recuerda que la unión de los cristianos no puede realizarse "sólo a través de nuestros esfuerzos", sino que es obra del Espíritu Santo, unidad que tenemos que acogerla como "don del Espíritu para convertirla en tarea nuestra".

## Orígenes del Octavario Ecuménico

En esta anual convocatoria universal de la Iglesia, se recuerda que coexiste una parte de Verdad que comparten todas las confesiones cristianas.

En Cantabria hay cuatro momentos del año en que se celebran actividades relacionadas con la unidad ecuménica: en enero el Octavario de Oración; en marzo el "Día Mundial de Oración"; el 7 de junio la Vigilia de Pentecostés y el 31 de octubre el "Día de la Reforma". En estas convocatorias participan católicos y protestantes.

GABINETE DE PRENSA Santander, 17 enero 2.014 www.diocesisdesantander.com

Prensa Obispado Santander, Tele: 942-36-73-90; 686-76-00-19 prensa@diocesisdesantander.com